

# Saint-Hippolyte-du-Fort L'ADMR cigaloise, une association active au sein du territoire cévenol

Les membres de l'association locale de l'ADMR étaient présents à la fête de Noël, samedi 16 décembre, dans le centre-ville de Saint-Hippolyte-du-Fort. Sur leur stand, des gâteaux faits maison et des oreillettes préparés par les douze bénévoles que compte l'antenne cigaloise. Mais aussi des prospectus et des photos pour montrer le travail accompli durant l'année auprès d'une grosse centaine de bénéficiaires, à Saint-Hippolyte et dans tous les villages alentours.

Magalie Armand, sa présidente, insiste sur l'importance des bénévoles au sein de l'association pour aider les deux secrétaires à gérer les vingt-



■ Les bénévoles ont bravé le froid.

sept employés : « Les secrétaires s'occupent de tout ce qui est administratif, les bénévoles, eux, sont les garants de la

qualité des prestations effectuées par les employés chez les bénéficiaires. Chaque prestation donne lieu à une évalua-

tion. » Pour agrandir son équipe de bénévoles, l'association locale installe son stand sur toutes les manifestations du village, ou presque, participe à la foire aux associations et organise une journée portes ouvertes en septembre.

Les bureaux sont ouverts mardi et vendredi de 9 heures à midi, sous le porche des anciennes casernes.

midilibre.fr

mardi 26 décembre 2017